

Johannes Riener

Ärzte ohne Grenzen – Humanitäre Hilfe

Einblick & Perspektiven



In vielen Ländern der Welt sorgt der Staat nicht für die medizinische Versorgung seiner Bewohner*innen. Nicht-Regierungsorganisationen versuchen in Regionen ohne öffentliche Gesundheitsversorgung die eklatantesten Lücken zu füllen und stoßen dabei immer wieder an zahlreiche Grenzen.

Herr Riener berichtet von seiner Tätigkeit in Uganda, in der Demokratischen Republik Kongo und im Libanon.

Mi, 19. Februar 2025 | 19.30 Uhr Pfarrsaal der katholischen Kirche Elixhausen Pfarrweg 1